



# Temen legisladores que se lleve a la quiebra a la institución de vivienda

**NÉSTOR JIMÉNEZ  
Y ENRIQUE MÉNDEZ**

La representación del Partido Acción Nacional (PAN) en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión propuso realizar un parlamento abierto para analizar la reforma al Infonavit aprobada por el Senado, y pidió citar al titular de ese instituto, Octavio Romero Oropeza, para explicar los alcances del uso de los fondos de los trabajadores.

Al detallar el punto de acuerdo planteado por el *blanquiazul*, el senador Ricardo Anaya afirmó que la reforma permitirá al instituto usar los recursos de la subcuenta de vivienda y pondría en riesgo los ahorros de los trabajadores bajo la administración de “quien quebró Pemex”.

Por su parte, el diputado Luis Agustín Rodríguez calificó de “inaceptable que el gobierno pretenda aprobar el uso discrecional, sin controles ni contrapesos ni garantías,

de 2 billones 400 mil millones (de pesos) de los trabajadores”.

En conferencia de prensa realizada en el recinto legislativo de San Lázaro, Anaya Cortés expuso que la minuta enviada a la Cámara de Diputados establece que, en las comisiones de vigilancia, auditoría y transparencia del instituto de vivienda, y que actualmente están conformadas por tercios entre los representantes del sector obrero, del patronal y de gobierno, sería el Infonavit el que “tome el control de los tres órganos”.

“Dijeran ustedes, bueno, van a tener acceso a 2 billones de pesos, que son de los ciudadanos, pero los van a administrar de manera perfecta; resulta que el actual director general del Infonavit era el director de Pemex, y quebró Pemex”, agregó al recalcar que ahora Romero Oropeza contará con el doble de recursos de los que, aseveró, “perdió con Pemex Refinación” en una “administración que fue caótica”.